Motaz Azaiza mérite le prix Liberté Soutien au journaliste palestinien!

Motaz Azaiza est un photojournaliste palestinien de 25 ans. Après le 7 octobre, il a couvert durant 107 jours les massacres israéliens à Gaza avant d'être évacué vers Doha.

Depuis, il ne cesse d'alerter l'opinion internationale sur l'horreur incommensurable vécue par le peuple palestinien, victime selon la CPI de crimes de guerre et crimes contre l'humanité qui ont fait près de 36 284 mort·es et plus de 82 000 blessé·es (chiffres Unicef, 3 juin), et alors que la Cour internationale de justice a mis en garde contre un « risque plausible de génocide ».

Motaz Azaiza est une figure emblématique de ce journalisme palestinien qui risque sa vie pour nous informer. Rappelons qu'au moins 102 journalistes et travailleur ses de la presse palestinien nes ont été tué es par l'armée israélienne depuis le début de la guerre*.

En février, 14 265 jeunes jurés du prix Liberté – organisé par la région Normandie –, issus de 116 pays, ont désigné Motaz comme lauréat de ce prix qui récompense chaque année des personnalités engagées en faveur de la liberté et de la paix. Un choix qui témoigne de l'importance que revet le travail et l'engagement de Motaz auprès de la jeunesse du monde entier.

Le prix doit lui être remis ce mardi 4 juin.

Mais depuis quelques jours, le porte-parole des associations israélites de Caen, Nassim Lévy, réclame « *l'annulation de cet événement immoral* ». Il reproche à la région d'avoir attribué ce prix à « *un porte-parole international du Hamas* ».

Nous nous élevons fermement contre ces déclarations diffamatoires, et saluons au contraire le courage de tou tes les journalistes palestinien nes. L'Unesco ne leur a-t-elle pas, début mai, remis le Prix mondial de la liberté de la presse ?

Nous demandons à la région Normandie et aux organisateurs du prix Liberté de ne pas céder aux pressions et de ne pas annuler la remise de ce prix qui salue le combat de Motaz Azaiza en faveur de la liberté de la presse et du droit à l'information.

Parce que son travail est essentiel, nous apportons tout notre soutien à Motaz Azaiza!

Une pétition est en ligne pour Motaz Azaiza: www.leslignesbougent.org/petitions/non-a-lannulation-du-prix-liberte-pour-motaz-azaiza-ne-pas-ceder-au-chantage-17804/













^{*} Selon la Fédération internationale des journalistes (FIJ), et 147 selon le Bureau des médias de la bande Gaza.